

undefined - mardi 3 mai 2022

Vos communes

LUZINAY

## Des rues bondées pour le vide-greniers du rugby



Les visiteurs ne l'avaient pas oublié, bien au contraire, car ils étaient au rendez-vous ! Toutes les rues du village étaient bondées ! Le vide-greniers organisé par le Rugby Club de la Sévenne a fait son retour, dimanche 1<sup>er</sup> mai, après deux ans d'absence pour cause de contraintes sanitaires liées à la pandémie, et l'édition 2022 fut une totale réussite avec des milliers de personnes qui ont fréquenté l'événement sur la journée. De très nombreux exposants proposaient des objets divers et variés, quelquefois même insolites, ou bien des vêtements et des jouets d'occasion. Chacun pouvait chiner à sa guise et trouver son bonheur en ramenant à la maison sa trouvaille. Avec un accueil chaleureux des rugbymen et de leurs équipes de bénévoles qui assuraient les deux points de restauration rapide sur le site. Après plus de deux décennies d'existence, le vide-greniers du RCS luzinaizard est toujours autant renommé !



*Le village entier de Luzinay s'est transformé en un véritable vide-greniers géant, ce dimanche 1<sup>er</sup> mai. Derrière les fourneaux, les rugbymen du RCS, une équipe de joyeux lurons ! Photos Le DL /Françoise GRANJON*



*Derrière les fourneaux, les rugbymen du RCS, une équipe de joyeux lurons ! Photo Le DL /Françoise GRANJON*